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GENRE : court-métrage d’animation  

DATE DE PRODUCTION /PRODUCTION DATE: 2011 

DURÉE/LENGTH : 08’ 

VISA : 130.792 

FORMAT de tournage : Photo numérique 

LANGUE : Français 

 

 

 

SYNOPSIS 

 

Dario et Emma se séparent sans un mot, tant leur tristesse est grande. Emma 

s'enfonce dans le monde onirique de l¹enfance dans l'espoir de renouer ce 

lien rompu. Dario, enfermé dans sa blessure, se laissera-t-il convaincre, 

touché par cette preuve d'amour ?  

 

Dario and Emma separate without a word, their sadness too great. Emma 

sinks into a childhood dreamlike world in the hopes of revive a broken bond. 

Will Dario, closed up in his own wounds, be convinced by this proof of love ? 
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BIOGRAPHIE / BIOGRAPHY 

 

Mara Carri est né à Pesaro en Italie en 1978. Elle fréquente l’école du livre 

d’Urbino, au département du cinema d’animation. Elle a collaboré avec des 

magazines et des journaux nationaux tels que "Il Manifesto", "L'Internazionale", 

"Il Caffè illustrato", "Lo Straniero", "Carta"... Elle a participé à l'"Exposition des 

illustrateurs" de la Foire du livre, à la Biennale de l'illustration de Bratislava et à 

l'"Illustrarte" portugaise. En 2007, elle a réalisé les illustrations de la campagne 

publicitaire de la compagnie aérienne américaine "United Airlines". 

 

Mara Carri was born in Pesaro, Italy in 1978. She went to the school Urbino in 

the animated movies department. She collaborated with national magazines 

and journals such Il Manifesto", "L'Internazionale", "Il Caffè illustrato", "Lo 

Straniero", "Carta"... She participated to the “Illustrators Exposition” of the book 

fare. She also participated to the Bratislava illustration Biennale and to the 

potugese Illustrarte. In 2007, she made illustrations for the advertising 

campaign for the airline company United Airlines.  
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2012 – Festival International du film d’animation de Stuggart – Trickfilm 

(Allemagne) 

 


